

## Harmonika-Orchester auf «Ständli-Tour» in Heimen

Unter der Leitung von Stefanie Schoch musizierte das Harmonika-Orchester Herisau (HÖH) jüngst bei verschiedenen Ständli in St.Gallen, Waldstatt und Herisau.



Das Harmonika-Orchester Herisau war an den beiden letzten Wochenenden auf «Ständli-Tour». (Bild: ZVG)

Das Harmonika-Orchester Herisau (HÖH) erfreute vorletztes Wochenende musikalisch die Heimbewohnerinnen und -bewohner im Pflegeheim St.Otmar in St.Gallen sowie die Bewohnerinnen und Bewohner des Seniorenheims Bad Säntisblick in Waldstatt. Es war schön zu sehen, mit wie viel Freude die älteren Menschen zuhörten und bei bekannten Melodien sogar mitsangen.

Vergangenes Wochenende gastierte das Orchester beim Konzert des Appenzeller Panorama-Chors. Zahlreiche Musikbegeisterte fanden den Weg in das katholische Pfarreiheim in Herisau.

Wer Akkordeon spielt und gerne in einem Orchester musizieren möchte, ist im Harmonika-Orchester Herisau herzlich willkommen. Jeweils am Mittwochabend von 20 bis 21.30 Uhr wird im Blaukreuzlokal in Herisau geübt. [www.hoherisau.ch](http://www.hoherisau.ch)